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Anwesenheit: 

Anwesenheitsliste ist angehängt 

Die SSV-Stizung ist mit 12 von 56 Delegierten und Schülersprechern nicht beschlussfähig. 

School Soccer LU 

- Das Fußballturnier der SSV wird am 06.07 vormittags im Südweststadion stattfinden. Alle 

Schulen in der SSV wurden eingeladen und konnten sich bis zum 31.05 anmelden. 

- Vom Vorstand wird in den nächsten Tagen ein Spielplan erstellt und zusammen mit genauen 

Regeln und anderen organisatorischen Vorgaben an die angemeldeten Schulen verschickt. 

- Mit dem Südweststadion wird geklärt, ob die Felder vorher für uns markiert werden können, 

welche Tore und evtl. Bälle uns zur Verfügung stehen. 

- Da die Schüler, die wir als Schiedsrichter engagieren wollten, selbst am Turnier teilnehmen 

wollen muss nun ein neues Schiedsrichterteam von mindestens 6 Leuten zusammengestellt 

werden. Hierzu wird es nochmal einen Aufruf an die SSV und an die teilnehmenden Schulen 

geben. 

- Um den Vorstand zu entlasten, werden über die SSV noch Helfer für den Tag des Turniers 

gesucht, die bspw. beim Auf- und Abbau unterstützen, aber auch für Fragen bereitstehen 

und für einen reibungslosen Ablauf sorgen. Da das Turnier keine offizielle SSV-Veranstaltung 

ist können nur Helfer von teilnehmenden Schulen kommen, da es von anderen Schulen keine 

Aufsichtsperson gibt. Die Freistellung vom Unterricht muss an den jeweiligen Schulen geklärt 

werden. 

- Zusammen mit der FSJlerin der Geschäftsstelle werden wir einen Infostand für SV-Arbeit 

organisieren. Hier können sich Schüler in den Spielpausen über die Arbeit der SV informieren. 

So wollen wir auch auf die SSV als Organisator des Turniers aufmerksam machen und 

vielleicht Schüler für zukünftige SV-Arbeit begeistern. 

- Die Finanzierung für mögliche kostenlose Verpflegung und Gewinnerpokale ist noch nicht 

geklärt. Da die Veranstaltung offiziell vom HBG ausgerichtet wird, wurde beim dortigen 

Förderverein ein Antrag auf Förderung eingereicht, die Rückmeldung steht jedoch noch aus. 

Andere Sponsorengelder könnten jedoch auf jeden Fall über den Förderverein verwaltet 

werden.  

- Wir werden bei Supermarktfilialen und beim Großhandel nachfragen, ob wir dort 

Unterstützung bekommen, ansonsten wird es vermutlich nur einen Verkauf geben. 

Andere Arbeitsgruppen 

- Da der Vorstand zurzeit voll ausgelastet ist, mit Vorbereitungen für das Fußballturnier und 

das Engagement nicht ausreichend ist, wird die Arbeit der anderen Arbeitsgruppen 

aufgegeben 



Entlastungen 

- Alle Amtsträger in der SSV Ludwigshafen für das Schuljahr 2021/22 wurden einstimmig 

entlastet (mangels Beschlussfähigkeit ist dieses Ergebnis noch nicht geltend) 

 

 

 

 


